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em pauta no conselho diretor

Em dezembro de 1984 a Comissão de Institucionalização, contan-

do com a participação da diretoria da ADUNICAMP, representação docente no

Conselho Diretor, ADU - Assessoria de Desenvolvimento Universitário, Di-

retores, DCE e ASSUC, discutiu nas quinze unidades universitárias a pro-

posta de diretrizes e bases do quadro docente e concursos na UNICAMP. Es

tas diretrizes foram aprovadas pelo Conselho Diretor na reunião de 11/12/

ç 84. Nas discussões nas unidades observou-se uma unanimidade dos docentes
em relação a estas diretrizes.

Na visão da diretoria da ADUNICAMP, da. representação docente e:
tambêm manifestada pelos docentes presentes nas reuniões das unidades, a

dimensão do quadro, isto é, o número de vagas para o cargo de Professor

Assistente e Professor Titular deveria ser preliminarmente discutida e

aprovada pelas Congregações das Unidades e posteriormente deliberada pe-

lo Conselho Diretor, conforme uma das atribuições da Congregação:

"Propor os Quadros da Unidade ao Conselho Universitário, baseando-se nas

propostas dos Departamentos;..."

já apresentada pelo Conselho Estadual de Educação e aguardando a assina-

tura do Governador Franco Montoro.

Hã Algum tempo, a reitoria vinha realizando estudos para elabo
ração de uma proposta de dimensão do Quadro Geral da UNICAMP (descrita

abaixo), a qual jã teria sido submetida à apreciação do Conselho Diretor

na última reunião de 26/03/85. Sob gestões várias, a reitoria concordou

em adiar esta medida, e ficou definido que o assunto seria debatido pela

Q conissão de Institucionalização. Na reunião desta Comissão, em 10/04, o:
Reitor esteve presente e discutiu o teor da proposta e manifestou ainda

a decisão de incluí-la na próxima reunião do Conselho Diretor, antecipa-

da para o dia 16/04 (39 feira). O Reitor pretende que a proposta seja

discutida e, se os conselheiros concordarem, que a mesma tambêm seja vo-

tada.

No momento, independente do mérito desta proposta em particu-

lar, destacamos a questão do processo de encaminhamento do assunto. A di

“retoria da ADUNICAMP, juntamente com a Representação Docente no Conselho
Diretor, O DCE, e os diretores presentes, defendeu exaustivamente na reu

nião da Comissão de 10/04, a necessidade de um processo de discussão que
permita uma análise cuidadosa, seja da própria proposta da reitoria, co-

mo de outras propostas alternativas que venham a ser sugeridas, dada a
importância fundamental do assunto na definição futura da estruturação

acadêmica da UNICAMP .

Contudo, face à insistência em incluir este item na pauta da
prôxima reunião do Cônselho Diretor, encontramo-nos sob a possibilidade
de que a proposta da reitoria seja aprovada se houver, na ocasiao, a con

cordância em submeter o item à votação.

Dada a premência da reunião do Conselho Diretor, a diretoria

da ADUNICAMP convocou, em caráter de urgência, uma reunião para esta
69 feira (12/04) com o Cónselho de Representantes da entidade e com a



Representação Docente no Conselho Diretor para analisarmos as formas de
encaminhamento do problema. k É o, o
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PROPOSTA DO QUADRO GERAL DA UNICAMP (Reitoria)

A essência desta proposta consiste em:

a) definir o número de cargos segundo o seguinte critério:

- número de Professores Titulares = número atual dos MS-6 + 20% deste

nível

— número de Professores Assistentes = número atual dos MS-2 + MS-1

b) a distribuição dos cargos entre as unidades universitárias ficará sob
a responsabilidade do Conselho Diretor. 2
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